
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．小諸青年会議所より新年会開催案内 

   日時 1 月 7 日（土） 

    場所 日本料理音羽 

４．小山敬三美術館友の会より会報 

５．例会変更 

上田六文銭ＲＣ １月３日（火） 定刻受付なし 

 １月１９日（火） 定刻受付なし 

 １月２４日（火） 定刻受付なし 

 １月３１日（火） 定刻受付なし 

小諸ＲＣ １２月２８日（水） 定刻受付なし 

 1 月４日（水） 定刻受付なし 

 １月１８日（水） 定刻受付なし 

来週 12 月 22 日（木）プログラムは「上半期を顧みて」会

長・副会長・幹事・各委員長さんは原稿をご用意の上ご出

席お願い致します。 

【本日の配布物】 

 週報１５５４号、2021～2022 年度年次報告書、ロータリ 

ーの友 12 月号、下半期会費納入お願い 

 

◆出席報告  小林 秋生 委員     

会員数 ２０名  出席義務者 ２０名 免除者 ０名     

本 日          出 席     １４名 

             事前 MU    ４名 ７０．００％ 

前々回（12/1）    ＭＵ      ０ 名 ８０．００％ 

 

 

◆ラッキー賞     

 ＮＯ．１０    小池 平一郎 君 

                                  

◆点鐘 加藤 輝男 会長 

◆SAA 矢島 栄一 委員 

◆ソング 我等の生業 

◆ゲスト グェン ティタン チュック様（米山奨学生） 

◆ビジター 野平 芳一 君（須坂ＲＣ）カウンセラー 

 

【会長挨拶】 加藤 輝男 会長 

 先日、12 月 5 日にコロナ感染してしまい楽しみにしていたク

リスマス夜間例会に出席出来ず皆様にご心配をお掛けすみま

せんでした。仕事の方も 12 月 13 日から復帰致しましたが丁度

黒澤会員から電話連絡があり一緒の日位にコロナ感染した様

でした。本当に感染経路もわからずただ家に閉じ込められてい

る様な感じでした。これからは二度と感染しない様に気を付け

たいと思いました。 

 そんな事で今回第 5 回として池上彰さんのこれからの時代を

生き抜くうえではなぜ「行動経済学」が役に立つのかと言う事

で今日はさまざまなビジネスシーンで使えると言うテーマでお

話をしてゆきたいと思います。 

 実は「行動経済学」の理論が確立される以前からその法則を

体験的にビジネスに活かしていた人達がいました。マーケティ

ングや広告の専門家達がそうでした。消費者心理にどう働き

かければモノが売れるか。つまり売れる仕組みを追及するマ

ーケティングは行動経済学の実践そのものと言ってもいいの

ではないでしょうか。 

 同時に何を作るかどんなサービスを提供するかも、消費者の

動向や心理を抜きに考える事はできません。従って商品企画

なども行動経済学の応用が発揮される分野なのです。 

 さらに見逃せないのがマネージメントの現場です。部下はど

うすればどう動くか。そのヒントも行動経済学の理論に多く含ま

れているのではないでしょうか。 

 

【幹事報告】 鴨下 直哉 幹事 

１．2021～2022 年度桑澤一郎ガバナーより 2021～2022 年度

年次報告書 

２．長野南ロータリークラブより創立 40 周年記念誌 

   

◆会 長 / 加藤 輝男   ◆副  会  長 / 朝倉 俊次 

◆幹 事 / 鴨下 直哉   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 望月 完 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５５６  令和４年１２月１５日 
 

2022～2023 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



◆ニコボックス     橋詰 希望 委員 

 

【本日のプログラム】  「留学生が語る母国のこと」 米山奨学生 グェン ティタン チュック 様    

  

  
 

 

           
     ベトナムのフルネームはベトナム社会主義共和国と    

いいます.。漢字にすると、越南。 

インドシナ半島の東側に位置しています。ちなみに 

インドシナ半島に含まれる国はカンボジア・ラオス 

ベトナム 

 

 

                                                  

 

 

小池平一郎君 

グェンさんラッキー賞を引いて頂きあり

がとうございました。ラッキー賞一年ぶ

りです。11 月 23 日水木一郎さんを招い

てアニソンビッグスリーのコンサートを

開きました。水木さんのご冥福をお祈り

申し上げます。 

 

加藤 輝男君 

ご苦労様です。今日は米山奨学生グェン 

ティタンチュック様とカウンセラーの野平

様遠い所ありがとうございます。プログラ

ム楽しみにしています 

鴨下 直哉君 
本日はありがとうございます。ＥＶを進め

て行きたいと思います。 

両川 博之君 

先日のクリスマス夜間例会におきまして

ウィスキーが当たりました。ありがとうご

ざいました。 

 

初めまして、須坂」ロータリークラブに所属している奨学生のグエンティタンチュ

ックと申します。 

本日は、小諸浅間ロータリークラブで卓話させていただくことになり、大変光栄

に思います。では，早速ですが，卓話の方に移させていただきます。 

私は，「留学生が語る母国のこと」を題にして発表したいと思います。まず、簡

単に自己紹介から始めたいと思います． 

 

改めて名前を言いますが，私のフルネームはヴォティミントゥ

ーです．苗字が Vo で，ミドルネームが Thi で名前がミントゥで

すが，ミンと呼んでいただくと嬉しいです． 

ベトナムの中部にあるホイアンというところから来ました．9 月

5 日生まれで乙女座の女です． 

日本に来たのは，2018 の 3 月でした．今は 4 年弱になってい

ます．暇な時間を作ることができれば，私は旅行したり，カフェ

巡りしたりしたいタイプです． 

  

皆様が既にご存じていると思いますが，ベトナムの国

旗はこちらです。赤色の背景の中央に五芒星が配置し

ている。なぜ、赤色の背景にするかというと平和に至る

までの亡くなった人の血を表しているからです。星の五

芒は社会が成り立つ５つのグループで農民．知識

人．．．を表しています。 

ベトナムの面積は 33 平方メートルで九州を除いた日本

の面積とほぼ同じらしいです。 

ベトナムの人口は 9546 万人で日本の総人口の 4 分の

3 ぐらいです。 

 

 



     
 

  

    
  

 
 

 

      
 

 

                                    日本の食文化によく似ていますが、ベトナムの食文化は 

１０００年に及びベトナムを支配していた中国の影響を強く受け 

炒める、蒸す、煮るなど、中華の手法が多く取り入れられる 

 

                                      

 

 

右の写真が高校の時に撮ったのです｡この青いアオヤイが

私の制服で毎日これを着て学校を通っていました｡ 

ちなみにこの花冠が卒業式だけに付けました｡ 

左の写真は日本語学校を卒業した時の写真です｡私は真

ん中にいます｡ 

 

 



次に，ベトナムについて簡単に紹介させていただきます 

 私の実家 

         
南東部に位置する。また、石油を産出する。ホーチミン市から気軽に行ける海水浴場としても有名。 

南部の経済拠点の一つとして、深水港湾を含めた多くの大型港湾を有し、港湾数は全国で最多 

南部経済特区に位置し、石油・ガス開発、海港開発、水産物開発、観光などの海洋経済セクターを発展させる多く 

の潜在的可能性を秘めている。  

 

      
  ダナンと同じように海と河がありますので，高級なリゾート    ちょうちんづくり町としても有名です。 

  が並んでいます。                             こんなカラフルな提灯に彩られます。 

夜になるとライトアップされて綺麗です。 

    
  毎月 15 日に，提燈祭りがあって，提燈をもって願って   

河に流れていきます。もちろん、イベントの後にすぐ拾 

われてしまうのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

             

次週のプログラム：  

１２月２２日 「 上 半 期 を顧 みて」 会 長 ・ 副 会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長  

次々週のプログラム：  

１ ２ 月 ２ ９ 日  「 定 款 による休 会 」  

          

 

 

 


